
votando a favor de la caducidad y de la reserva de agua que
hace imposible ese trasvase. (Aplaudiments)

Pero además, pero además hay que recordar, y yo lo he
oído ya en muchas ocasiones a líderes socialistas de
Castilla-La Mancha, que se pone en juego también incluso
la supervivencia de toda la Ribera Alta y Baja en relación al
riego del Júcar. Y lo dijimos también, porque están inten-
tando destruir nuestro modelo de crecimiento y de prosperi-
dad entorno al agua. Y el Júcar, respecto de la reserva, tam-
bién ha estado en juego, significaba que se cerraban todos
los grifos de agua necesarios para el presente y el futuro de
nuestra comunidad.

Estoy esperando todavía que un socialista valenciano
explique a la opinión pública valenciana por qué este empe-
ño constante en paralizar cualquier sistema de riego hacia
nuestra comunidad buscando la sequía y el desastre para
nuestro territorio. Son políticamente (aplaudiments) respon-
sables… Son políticamente responsables, y espero que a lo
largo del día de hoy, aquí, en este parlamento, algún socia-
lista nos explique por qué han estado a favor de la paraliza-
ción de los trasvases hacia nuestra tierra y han querido
cerrar todo grifo de prosperidad hacia el riego y hacia la cre-
ación de riqueza en la Comunidad Valenciana.

Y hablamos de territorio y hablamos de agua. Dentro de
nuestro modelo territorial obviamente que está el agua, y
está el buen uso de la misma, y la eficiencia y la eficacia, y
está la inversión en depuración y reutilización; por cierto,
como nadie en Europa está haciendo durante estos últimos
años. Somos los que más ahorramos y somos los más efi-
cientes en el uso del agua.

Tenemos miles de hectáreas cultivadas que permiten
riqueza, prosperidad, empleo y que permiten también man-
tener el territorio en condiciones medioambientalmente sos-
tenibles.

Hemos hecho un gran esfuerzo con este modelo territo-
rial, porque nosotros nos hemos dedicado a hacer política,
mientras los demás se han dedicado a gritar en las calles
eslóganes que no van a ninguna parte. Y hemos hecho polí-
tica también en el modelo territorial.

Tenemos nuestro modelo, que hemos puesto a disposi-
ción de este parlamento, que hemos puesto a disposición de
todos los ayuntamientos e instancias de la Comunidad
Valenciana, y de las universidades, y de la sociedad en gene-
ral, que estamos recibiendo las alegaciones, un enorme
esfuerzo, porque es una apuesta de este gobierno estratégi-
ca, para este año y venideros, un modelo de territorio soste-
nible en donde se conciba el crecimiento de nuestra tierra,
pero también el mantenimiento de nuestro modelo territo-
rial, de nuestros parajes, de nuestros paisajes, de nuestros
espacios naturales, de nuestros espacios protegidos. Ese es
el modelo que queremos de territorio. Un modelo que hemos
presentado a todo el mundo, y además lo hemos hecho de
forma clara, concisa, evidente, que todo el mundo pueda
entender, para que todo el mundo pueda analizar, criticar y
proponer.

Hemos creído oportuno que todo el mundo participase y
que todo el mundo tuviese acceso a la participación de ese
modelo. Pues bien, ese modelo en estos momentos está sien-
do previsto en sus alegaciones públicas, recogiéndolas por
parte de la Conselleria de Medio Ambiente, y en breve ten-
dremos el modelo definitivo, se aprobará y tendremos el
desarrollo entre todos propuesto de nuestro territorio para
los próximos veinte años. Por primera vez un modelo estra-
tégico que contempla todo el desarrollo de nuestro territorio
para varias generaciones. Así se hace política y así se defien-
de a nuestra comunidad. Y, desde luego, con datos como el

de ayer se demuestra que cuando alguien es coherente en la
defensa de los intereses de la Comunidad Valenciana al final
nuestro territorio gana, y también España.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Socialista.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.
Hemos tenido conocimiento de la abultada cantidad de

contratos que las diferentes consellerias y organismos de la
administración pública valenciana ha celebrado con las
empresas de la trama dirigida por Francisco Correa. ¿Se
habían impartido instrucciones desde Presidencia para cele-
brar este tipo de contratos o puede dar usted alguna otra
explicación razonable que lo justifique?

Muchas gracias.

La senyora presidenta:

Té el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.
Señorías.
Nunca, jamás, he impartido consigna alguna en mis vein-

te años de responsable público. La única consigna que inten-
to dar todos los días es trabajo, esfuerzo, compromiso y
vocación en defensa de los intereses de los trabajadores.

Si usted hace esa pregunta es posible que a lo mejor usted
sí que lo haya hecho alguna vez, porque me cuesta mucho
pensar que alguien piense que alguien da consignas.

Es curioso –y me llegaba el otro día el siguiente dato–
que la empresa que más contrató cuando usted era alcalde de
Alicante fuese luego la empresa donde usted fue a trabajar.
No creo que haya relación alguna, pero que usted sepa que
en estos bancos jamás se ha dado nunca consigna alguna. Y
yo sé, y creo también en todos los políticos que con nobleza
trabajan todos los días al frente de sus administraciones, que
nunca hay consigna alguna, excepto lo mejor y lo más bara-
to para cada una de las instancias o administraciones que
corresponde a nuestra responsabilidad. (Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Socialista.

El senyor Luna González:

Gracias, señora presidenta.
No olvide dar un pequeño detalle: yo gobernaba en mino-

ría y los contratos los adjudicaba el pleno. Por tanto, yo no
he podido hacer lo que ustedes han hecho aquí. (Remors)

Mire, cuando se abre el secreto del sumario del caso
Gürtel enseguida salen ustedes a decir, «no hay nada
nuevo». Efectivamente, no hay violaciones, asesinatos, trata
de blancas ni asesinatos de niños. Pero hay muchas pruebas
de lo denunciado, (remors) hay muchas pruebas de lo
denunciado.

Hace dos días hablábamos del primer contrato que tuvo
Orange Market aquí –la puerta de entrada–, el contrato de
VAERSA, –el señor Blasco lo conoce muy bien.

Pàgina 15.04122.04.2010Número 118



Vamos a hablar, si quieren, del segundo. Gracias a la
experiencia de un contrato que no ejecutaron se llevaron el
contrato de Fitur del año 2005 –el segundo–. Miren, ese
contrato, que era de 1.400.000 euros por todas las ferias, no
fue solo, fue acompañado de 18 contratos más dados a dedo,
señor presidente. Algunos tan curiosos como uno de 119.000
euros para preparar el sitio donde se iba a dar una comida, a
dedo, reconociendo que se había saltado la señora presiden-
ta actual la reglamentación correspondiente. Otro de 30.000
euros para poner moqueta en ese sitio para la comida. ¿Por
30.000 euros moqueta? ¡Casi para el Bernabéu! ¿no? Creo
yo. 30.000 euros de moqueta a dedo. Otro de 30.000 euros
para hacer 15 stands, que, por lo visto, no estaba previsto en
el macrostand que se había adjudicado.

Pero eso no es lo grave. Eso sí que es grave. Pero lo más
grave es que después de todo eso, señor presidente, hay dos
consellerias, la de Territorio, que también entonces estaba el
señor Blasco al frente, y la de Infraestructuras, que contra-
tan dos stands, uno por 45.000 euros, 47.000 para ser exac-
tos, del señor Blasco, y otro por 51.000.

Pero como no se puede hacer eso a dedo, se fragmenta en
cinco contratos y se da un diseño, una construcción del
stand, una cartelería del stand, una supervisión del montaje
del stand y unas mejoras de iluminación, y meten ustedes en
el negocio a cinco empresas más de la trama.

Después de esto, la trama se ha llevado con su gobierno
más de 100 contratos, de los cuales solo 6 mediante concur-
so. También en Feria Valencia, por ejemplo. Aquí uno ten-
dría que preguntar: ¿hay algún organismo de La Generalitat
que no haya contratado nada con alguna empresa de la
trama? Yo creo que no.

Y, ¿cómo se ha producido esto? ¿Que ha sido, por casua-
lidad? ¿De repente, todos los que tienen que contratar en las
consellerias han decidido... se han imaginado que hay una
empresa en Madrid, que no conocen de nada, a la que con-
tratan a dedo, y luego hay otra, y otra y otra? Y ¿a la de aquí,
de Orange Market, que no tenía nada antes, también es
excepcional para hacer cosas? No. Mire usted, o usted dio
instrucciones o alguien, con su respaldo, dio instrucciones
para que se contratara con la trama todos estos contratos.
Usted no ha dado ninguna otra explicación razonable, y me
parece que hoy no la va a dar tampoco.

¿Usted cree que decir que todo es legal, que todo está regu-
lado y controlado es una explicación? Como el otro día la
señora presidenta, que le preguntan por estos contratos y dice:
«Todo se ha hecho dentro de la legalidad y no pienso decir
nada más sobre el tema.» Y a continuación, le preguntan a la
consellera de Justicia y dice: «La presidenta ha dado todas las
explicaciones que tenía que dar.» ¿Eso son explicaciones?

Mire usted, esto me recuerda al marido que le encuentra
la mujer con otra en la cama y le dice: «Cariño, esto no es lo
que parece, esto no es lo que parece.» Pues mire usted, o hay
una buena explicación, como no la hay en la cama, o es lo
que parece. Y esto, señor presidente, es lo que parece. Usted
ha dado instrucciones para contratar con una trama de ami-
gos suyos corrupta, que están muchos de ellos en el cárcel,
y los que no están, algunos estarán. Y esto es lo que ha pasa-
do en esta comunidad.

Y esto no va a terminar así, porque cada vez hay más
material, porque no se ha terminado el sumario, porque que-
dan muchas cosas por salir. Yo he hablado hoy... hablé el
otro día del primer contrato y del segundo contrato hoy. Lo
que queda por salir, ni le cuento.

¿Qué explicación puede dar usted a los valencianos, si es
que puede dar alguna, de que se hayan hecho todos esos
contratos, casualmente a dedo, con empresas de una trama
de amigos suyos que tienen el dinero en paraísos fiscales?

Señor presidente, no vamos a terminar con pedir respon-
sabilidades políticas ni penales. Porque, además, le digo otra
cosa: vamos a recuperar el dinero de los valencianos. Y eso
seguramente nos va a exigir ampliar las querellas, porque
mediante las querellas no solo hay responsabilidades pena-
les, hay responsabilidades civiles. Y ustedes y algunos que
se han prestado a sus manejos van a tener que responder
civilmente del dinero que se han llevado de los valencianos,
porque ese dinero...

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Luna.

El señor Luna González:

...le hace falta a nuestros parados y a nuestras empresas.
(Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Té la paraula el president del Consell.

El senyor president del Consell:

Gracias, señora presidenta.
No ha sido uno de sus mejores días. Yo esperaba otra

cosa, la verdad. El desafuero nos está llevando ya a decir
cosas que realmente están fuera del discurso parlamentario,
porque contar chistes soeces en una cámara como la que
representa a todos los valencianos... (Aplaudiments)

Por cierto, ha contado un chiste soez y, además, un chis-
te machista, que espero, que espero las diputadas de esta
cámara se lo echen en cara (protestes), porque cuando es al
revés siempre se critica. (Aplaudiments) Y machista. Un
chiste de taberna de tercera. Pero, bueno... (Veus) Y malo,
además, malo. Un chiste machista. Y el señor Luna ha veni-
do hoy a contar un chiste machista. (Veus) Este parlamento
ni se merece el chiste machista ni se merece que el señor
Luna esté todos los días con la misma cantinela.

Mire, ninguna consigna. No la encontrará jamás porque
nunca se ha hecho así. Le vuelvo a repetir: en veinte años en
los que he sido responsable político en muchas instancias,
municipales, nacionales y autonómicas, jamás. Mi única res-
ponsabilidad, mi única vocación... Y así se puede demostrar,
además, porque de forma transparente se sabe lo que tengo y
lo que tenía, porque lo único que tengo y tenía, en todo caso,
es mucha ilusión por seguir trabajando por la Comunidad
Valenciana. (Aplaudiments) Cosa, por cierto, que usted no
tiene, porque nos demuestra jueves tras jueves que usted ilu-
sión por la Comunidad Valenciana no tiene ninguna.

Pues bien, ninguna consigna jamás. Podrá usted seguir
haciendo las cábalas que crea convenientes. También le
tengo que decir lo siguiente: estos cinco minutos que usted
nos brinda todos los jueves significa la consolidación, cada
vez de manera más fuerte, de la mayoría absoluta del Partido
Popular. Eso también tendría que saberlo usted. Porque ya
nadie le entiende, nadie les comprende, nadie sabe exacta-
mente qué es lo que están haciendo.

Los valencianos, mis conciudadanos, quieren que hable-
mos de territorio y de agua, y de trabajo, y de empresa y de
infraestructuras, como el otro día, por cierto, firmé con el
Ministerio de Fomento 4.000 millones de euros, de los que
ustedes no han dicho nada, para la mejora de los trenes de cer-
canías en toda la Comunidad Valenciana. O de Microsoft, que
se instaló el otro día en Torrevieja. O el otro día, con la comi-
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saria de cambio climático, llevando nuestro modelo territorial
para intentar defender de los ataques e insultos que han reci-
bido de los socialistas nuestro modelo territorio.
(Aplaudiments) De eso quieren que hablemos los valencianos.

Y la verdad es que no le encuentro explicación, sincera-
mente, no encuentro explicación a que usted sea el portavoz
del Grupo Parlamentario Socialista. Mire, durante estos
veinte años me he cruzado en esta vida con centenares de
socialistas, mujeres y hombres comprometidos con su
comunidad, trabajadores, serios, responsables, con los que
hemos puesto en marcha cosas importantísimas, muy intere-
santes, para la ciudad de Valencia, para la Comunidad
Valenciana, para los ámbitos en los que yo tenía que des-
arrollar algún tipo de responsabilidad política. Y le puedo
asegurar, señor Luna, se lo puede asegurar de verdad, con
cariño y con respeto, que hay miles, miles de militantes
socialistas con más capacidad, con más ilusión y con más
vocación y compromiso por esta tierra que usted.

Muchas gracias. (Se sent una veu que diu: «¡Muy bien»!
Aplaudiments)

La senyora presidenta:

Señor Luna.

El senyor Luna González:

Muchas gracias, señora presienta.
El día 12 de marzo de 2009 dijo usted en estas Cortes: «La

adjudicación de ese Fitur ha estado un mes en la Audiencia
Nacional y vuelven los autos, sin que nadie en ese auto diga
que tiene visos de irregularidad en su procedimiento. ¿De qué
estamos hablando? Una sola cosa, una sola adjudicación que
se han llevado y ha vuelto inmaculada porque nadie dice que
haya visto nada irregular.»

Mintió usted a la cámara en esa fecha, como mintió el
otro día el señor Blasco al decir que el contrato de VAERSA
también había sido analizado por la justicia y que había
vuelto inmaculado. Esos contratos, y cien más, son parte del
sumario y van a ser analizados convenientemente dentro de
un sumario penal, señor Camps.

¿Me puede usted decir qué autoridad judicial estudió y
avaló esas adjudicaciones que le permitieron a usted decir
esto aquí en sede parlamentaria o que le permitieron al señor
Blasco decir el otro día lo que dijo? ¿Qué autoridad judicial
ha avalado sus contratos, señor Camps? ¿Me lo puede decir?
Yo creo que va a ser difícil que conteste. (Aplaudiments)

El senyor president del Consell:

De momento, señor Luna, nadie ha dicho que haya nin-
guna adjudicación irregular, últimamente. Por lo tanto, el
aval lo tiene, porque cualquier decisión de la administración
que nadie diga que es irregular, se presume que ha sido
legalmente concedido.

¿Qué autoridad le dio a usted el documento, bajo secreto
del sumario, que esta cámara lleva varias semanas pregun-
tándole a usted y que antes de usted formular pregunta debe-
ría responder, porque quien no responde no puede pregun-
tar? (Aplaudiments)

El senyor Luna González:

Señor Camps, lo que yo he revelado son irregularidades
que ha cometido su gobierno, que si han permanecido en
secreto es porque ustedes ilegalmente han bloqueado, desde
hace años, en esta cámara todas las iniciativas de la oposi-

ción para conocer los expedientes de contratación mediante
los cuales ustedes malbaratan el dinero público de los valen-
cianos.

Por eso ha permanecido en secreto, gracias a altos cargos,
como el señor López Jaraba, que viene a esta cámara a men-
tir, como usted, a decir que no puede revelar un secreto de
sumario, cuando se estaba hablando de contratos que sí pue-
den ser exhibidos y de expedientes de contratación que sí
que pueden ser exhibidos.

No han perdido ustedes ni un minuto en explicar que no
había irregularidades y por qué no había irregularidades.
Ustedes están perdiendo todo el tiempo del mundo en ata-
carme a mí personalmente, lo cual ya deja muy claro...
(Veus) Sí, señor Camps. A mí me han puesto una denuncia,
a mí, y van a por mí porque he revelado (protestes) esas irre-
gularidades.

Señor Camps, lo ha demostrado usted en esta sesión nue-
vamente. ¿Usted cree que es muy honorable eludir sus res-
ponsabilidades, eludir responder, esconderse como se
esconde...

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Luna.

El senyor Luna González:

...no salir a la calle, no contestar a los periodistas...

La senyora presidenta:

Muchas gracias.

El senyor Luna González:

...ni a la oposición...? (La senyora presidenta desconnec-
ta el micròfon)

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Luna. (Aplaudiments)

El senyor president del Consell:

Señora presidenta.
Señorías.
Que quede claro. Yo contra el señor Luna no tengo nada

de nada, absolutamente nada de nada. Faltaría que el traba-
jo de presidente de La Generalitat se centrase en el señor
Luna. (Veus) Vamos, sería lo peor que podría hacer cual-
quier presidente de cualquier gobierno autonómico. Nada de
nada, que quede claro, que quede claro.

Aquí estamos para trabajar. Mi obligación: los cinco millo-
nes de valencianos; mi obligación: defender el trasvase del
Tajo al Segura; mi obligación: reivindicar los trasvases que
necesita esta tierra; mi obligación: las infraestructuras para
seguir desarrollando el futuro de esta comunidad; mi obliga-
ción: estar con los sectores productivos; mi obligación: que se
genere empleo; mi obligación: que esta tierra siga siendo la
mejor tierra del mundo; mi obligación: hacer de la
Comunidad Valenciana un lugar muy bonito para vivir y muy
bonito para trabajar. Esa es mi obligación. (Aplaudiments)

Bueno. Y mi obligación, porque me lo piden mis conciu-
dadanos, que nadie, que nadie como el señor Luna sea nunca
jamás presidente de la Generalitat valenciana.
(Aplaudiments)



La senyora presidenta:

Té la paraula el síndic del Grup Parlamentari Esquerra
Unida-Bloc-Verds-Izquierda Republicana: Compromís,
senyor Morera.

El senyor Morera Català:

Moltes gràcies, senyora presidenta.
Senyor president, la seua obligació és contestar les pre-

guntes de l’oposició; la seua obligació és respondre amb
transparència perquè la corrupció s’amaga darrere de l’o-
pacitat, darrere de la falta de transparència i de control
democràtic.

I per això, la novetat d’esta sessió de control a les Corts
Valencianes és que hem sabut que s’ha alçat el secret de
sumari d’una part del cas Gürtel. I per això, mosatros, com a
grup parlamentari, com a Compromís, li demanem: està vosté
en condicions de donar a l’oposició les factures i els contrac-
tes de les empreses vinculades amb la trama Gürtel?

El senyor president del Consell:

Señora presidenta.
Señorías.
Està vosté davant el govern més transparent de la histò-

ria de l’autonomia. (Veus i rialles) Si ho passen bé, feno-
menal; jo, encantat de la vida, clar! Altra vegada: davant el
govern més transparent de la història de la democràcia
autonòmica, el més transparent de tots els governs autonò-
mics de tota Espanya, que té fiscalitzada la seua comptabi-
litzada cada any, després just de tancar el pressupost. Cap
administració a tota Espanya té eixa fiscalització, cap.

I respecte a esta qüestió, per ací ha passat tot el govern
diverses vegades. He vingut jo diverses vegades i s’han
contestat ja 1.700 iniciatives respecte a esta qüestió. Més
transparència, impossible.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor Morera Català:

Sembla que la sessió de hui va de chistes, perquè és un
acudit el que vosté mos acaba de contar, president. És evi-
dent que vosté no ha donat la informació que li ha reclamat
el nostre grup parlamentari, i altres grups, i ara hem sabut
que informacions que vostés no han contestat, han apare-
gut en el sumari del cas Gürtel. Era molt senzill, li ho vaig
dir al conseller Camps –benvingut, ahir no va estar vosté
(ininte l·ligible) ... –, és polsar un botó, perquè totes les
empreses tenen de firmar un manteniment de tercers com a
proveïdors de La Generalitat, i polsant un botó seria sufi-
cient per a traure totes les factures de totes les empreses de
la trama i tots els contractes. Vostés no ho han donat, però
és que la justícia els ha dit que tampoc han donat el que és
la fundación del encuentro de las familias... ¡Tampoc ho
han donat!, no han donat la informació.

¿I sap què li dic?, que no es pot governar La Generalitat
fugint de la realitat, amagant-se, sense control, perquè això crea
sospita, sospita que hi ha un govern que no respon i que té algu-
na cosa a amagar. ¿Què té vosté a amagar, senyor president?

Mire, ha dimitit el senyor Bárcenas, ha dimitit el senyor
Merino, i el nostre ambaixador, el senyor Matas, està
imputat penalment, ¡l’ambaixador de la Comunitat
Valenciana! També va fer una fundació, per a eludir tot el
control democràtic. ¿I sap què passa? Li ho diré d’una altra
manera: que el president de La Generalitat i qualsevol polí-
tic «ha de estar dispuesto a pronunciarse sobre su vida per-

sonal, sobre su situación patrimonial o responsabilidades
políticas», senyor Costa dixit, no Ricardo, senyor Juan...

Vosté ha de donar explicacions, perquè, si no, passa que
molts ciutadans no es fien del govern... M’ho va dir l’altre
dia un empresari: «Jo, al president Camps, no li compre un
cotxe de segona mà»... ¡No li compren a vosté un cotxe de
segona mà!, ¿i sap per què?, perquè amb la falta de govern
per part del govern de La Generalitat hem fet que «el líder
y el modelo de crecimiento de prosperidad» sigam líders
en atur i en desocupació. ¡Si ha creixcut la desocupació!,
¡si el seu model fa aigües¡, ¡si és que no n’hi ha govern!

I, per tant, jo li torne a preguntar el que li vaig pregun-
tar ara fa un any, perquè hem perdut un any d’acció de
govern, un any on la desocupació s’ha multiplicat, un any
on vosté està fugint de la realitat.

Ara fa un any li vaig preguntar si vosté, en condició del
seu càrrec, ha acceptat un obsequi o regal que hagen estat
oferits en consideració a la seua funció per a la consecució
d’un acte no prohibit legalment. Li ho torne a repetir, per-
què ara sabem que no ha estat vosté l’únic que ha rebut
regals, han estat membres del govern, membres del govern
que han rebut molts regals, i, després, les empreses que
han regalat, han obtingut contractes per part de l’adminis-
tració d’una forma quantiosa, i, després, eixes empreses, és
el que sabem, i està acreditat, han finançat la campanya
electoral del Partit Popular.

No ens torne a donar vosté ¡ninguna lliçó! sobre les
seues majories electorals, perquè ara sabem com s’han
construït les seues majories electorals, sabem com s’han
construït i quins recursos han utilitzat eludint el control de
la Sindicatura de Comptes en les seues campanyes electo-
rals. No ens done ninguna lliçó de moralitat.

I, per acabar, li vaig a fer una pregunta molt directa, que
espere una resposta directa per part del president de La
Generalitat: senyor Camps, ¿què farà vosté el dia 12 de maig si
la Sala Segona del Tribunal Suprem decidix revocar la interlo-
cutòria d’arxivament del TSJ de la Comunitat Valenciana, que
el dia 1 d’agost, amb el vot del senyor De la Rúa, no sé si és
«amiguito del alma», el dia 1 d’agost, li va..., li ordena, si el dia
12 de maig, si se li ordena reobrir el cas Camps?

En el cas que el dia 12 de maig el TSJ de Madrid torne
a reobrir l’arxivament del cas Camps, ¿què va a fer vosté?,
¿va a..., vosté, a continuar sent un president baix la sospi-
ta d’unes actuacions irregulars? O jo crec que vosté...

La senyora presidenta:

Muchas gracias, señor Morera.

El senyor Morera Català:

Eixa és la pregunta, ¿què va a fer vosté si se reobri el
(ininte l·ligible) ... ?

La senyora presidenta:

Le recuerdo, señor Morera, que la pregunta que usted
tiene hoy, su grupo, no es esa exactamente, ¿eh? (Veus) Por
registro hay otra pregunta. (Veus)

Muchas gracias.

El senyor president del Consell:

Aquí, los únicos que han perdido un año han sido uste-
des, pero de largo, y no solo un año, sino que han perdido el
año que viene, los próximos cuatro años... Usted, además,
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